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開会行事

司会者(ａ) 定刻がきましたが，開会に先立

ちまして運営委員会から参会のみなさまに

新型コロナウイルス感染予防対策について

お話があります。

吉成 運営委員を代表いたしまして，私，八

万中学校の吉成よりご連絡させていただき

ます。よろしくお願いします。

新型コロナの感染が急激に拡大していま

す。徳島でも昨日は過去２番目の多さとな

っています。本会は主催とか後援という形

で県からのバックアップがある会ではあり

ません。私たち独自で開いている会です。

この場で感染者が出る，またはクラスター

が発生するということは，この会の存続自

体に影響が出てしまいますので，みなさん

にはぜひ感染症予防対策を講じていただき

たいと思います。マスク着用，手洗い，手

指消毒，３階にもありますし，１階にもあ

りますけど，消毒液を置いてありますので，

そちらの方をご活用ください。

あとは昼食時，飲み食いをしているとき

の感染が非常に多いという話を聞いており

ます。今日の場合は各団体で分散をして昼

食をとっていただこうと２階３階の部屋を

開けております。資料の中に書いておりま

すので，そちらの方をご覧になってくださ

い。昼食時ですが，向かい合わせにならな

いように昼食をとっていただけたらと思う

のと，換気をして昼食をとっていただけた

らと思いますので，くれぐれもよろしくお

願いします。

みなさんがこの会を終え，また明日以降，

健康で元気に過ごせるように，今日の会が

後日の取り組みに生きるように，みんなで

力を合わせて過ごせたらと思いますので，

ご協力の程よろしくお願いします。以上で

す。

司会者(ｂ･ａ) それではただ今より，「人権

を語り合う中学生交流集会＋2022」の開会

行事を行いたいと思います。開会行事を担

当させていただきます，八万中学校３年ａ，

大麻中学校２年ｂです。よろしくお願いし

ます。

それでは，まず開式のことばを松茂中学

校１年ｃさん，お願いします。

宣言者(ｃ) ただ今より，「人権を語り合う中

学生交流集会＋2022」を「笑顔の渦で 優

しい世界を描け！！～輝かしい未来に向か

って～」のメインスローガンのもと，開催

いたします。

司会者(ａ) 続きまして，本大会７人の実行

委員長を代表して，板野中学校３年ｄさん

が開会のあいさつをいたします。

実行委員長(ｄ) 今日の中学生交流集会での
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私の目標は，意見や感想が思いついたら，

すぐに発表することです。今日は人権につ

いて語り合う場なので，「私はこれについて，

こう思った。」とか，「僕はそうじゃなくて，

こう考えた。」などの意見をみんなで深め合

いたいと思います。一人１回と言わず２回

３回発表してくれたらうれしいです。今日

はいい会にしましょう。よろしくお願いし

ます。

司会者(ｂ) 次に賞状の授与を行います。今

年のキャッチフレーズは，瀬戸中学校３年

ｅさんの作品が，ポスター原画は，板野中

学校２年ｆさん，ｇさん，ｈさんの共同作

品が選ばれました。ｅさん，ｆさん，ｇさ

ん，ｈさん，どうぞステージにお越しくだ

さい。拍手をお願いします。

《表彰を行う》

司会者(ａ) ｅさん，ｆさん，ｇさん，ｈさ

ん，どうもありがとうございました。元の

席にお戻りください。

それでは続きまして，本日，ここに集ま

ったみなさん，それぞれの団体の紹介をし

ていただきたいと思います。団体の代表の

方，ステージに向かって右側にお並びくだ

さい。

それでは，各団体の紹介をお願いしたい

と思います。お手元の資料の順に行いたい
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と思いますので，最初に板野中学校，お願

いします。

板野中学校(ｉ) 板野中学校では，毎日全校

生徒が無言清掃を意識し取り組んでいます。

板野中学校の無言清掃は他の学校とは違い，

ただ無言で清掃するだけでなく，午前中で

きたこと，できなかったことを振り返り，

午後の生活やこれからの生活にいかせるよ

うにしています。部活動では，弓道部や柔

道部が四国総体で優勝したり全国大会に行

って成績を収めていたりしています。今回

は７名で参加します。よろしくお願いしま

す。

司会者(ｂ) ありがとうございました。続い

て大麻中学校，お願いします。

大麻中学校(ｊ) 私たちは鳴門市大麻中学校

人権委員会から，この人権を語り合う中学

生交流集会に，それぞれが人権意識を高め

ることを目的に参加しています。私たちの

学校は，全校生徒225名で様々な行事に取り

組んでいる学校です。この人権を語り合う

中学生交流集会が例年行われている鳴門市

人権福祉センターを校区にもち，人権文化

祭や人権フェスティバルを行い，生徒全員，

学校全体，地域全体で人権問題の解決に取

り組んでいます。校区には，陶芸の大谷焼，

四国霊場１・２番霊場，コウノトリ保護区

があり，私たちも伝統と文化，お接待の心，

自然愛護を勉強しています。ふるさと大麻

を誇りに思い，ふるさとの素晴らしさを学

びながら，それをどんどん発信していきた

いと思います。今日はよろしくお願いしま

す。

司会者(ａ) ありがとうございました。続い

て瀬戸中学校，お願いします。

瀬戸中学校(ｋ) みなさん，こんにちは。鳴

門市瀬戸中学校です。今日は３年生３名で

参加しています。瀬戸中学校は，鳴門市の
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北部にあり，山と海に囲まれています。毎

日教室から小鳴門の海を間近に見ることが

でき，静かな環境で勉強しています。今日

はみなさんの意見や思いをしっかり聞いて，

一緒に考えていきたいと思っています。よ

ろしくお願いします。

司会者(ｂ) ありがとうございました。続い

て八万中学校，お願いします。

八万中学校(ｌ) 私たちの学校，徳島市八万

中学校は，徳島市の中心部にある眉山の南

側にあり，校区には金ちゃんラーメンで有

名な徳島製粉や県立図書館，博物館，文化

の森があります。地元の小学校は八万小学

校と八万南小学校で，すぐ近くには城南高

校や徳島聴覚・視覚支援学校があります。

ちなみに八中では，「文化の森」のことを「ブ

ンモリ」，「チャーリー文具館」のことを「チ

ャーブン」と呼びます。

全校生徒は約600人で，各学年６クラスと

４つの支援学級があります。部活動もさか

んで，ハンドボール部やバスケットボール

部，卓球部，吹奏楽部などが好成績をあげ

ています。人権学習については，各学年で

人権作文を発表しました。６クラスから選

ばれた代表者が人権作文を発表し，その発

表について考えたり，学年によっては意見

交換を行ったりしました。

人権学習は，「一，つながり」，「二，広が

り」，「三，続けること」が大切です。今年

も中学生集会に参加し，みなさんの話をし

っかり聞き，自分たちのこともしゃべり，

たくさんの仲間をつくって帰りたいと思い

ます。みなさん，どうぞよろしくお願いし

ます。

司会者(ａ) ありがとうございました。続い

て松茂中学校，お願いします。

松茂中学校(ｍ) みなさん，こんにちは。私

たち松茂中学校は，全校生徒382名，各学年

４クラスの，毎日が笑顔と笑い声の絶えな

い明るいクラス，明るい学校です。昨年度

から学校全体での絆を深めるために，新し

い学校行事として，縦割り班活動を行い，

他学年との交流を深めています。特に松茂

中学校の体育祭では，縦割り班活動を取り

入れ，異なる学年への応援の量が増え，学

年を超えた松茂中学校の絆が生まれ，大変

充実した楽しい体育祭になりました。

また，人権学習の面では各学年の人権に

関する意見発表会，そして，校内の人権に

関する意見発表会を実施し，全校生徒が差

別やいじめについて自分自身の問題として

考え，語り合う人権学習に取り組んでいま

す。私たちはこれまでの人権学習で学んだ

ことを生かし，この会でたくさんの仲間を

つくり，意見を交換していければと思いま

す。全力で頑張りますので，今日一日よろ

しくお願いします。

司会者(ｂ) ありがとうございました。続い

て土庄中学校，お願いします。

土庄中学校(ｎ･ｏ) 香川県小豆島から来まし

た土庄中学校です。今回，この会に県外か

らも参加できることになって，ありがとう

ございます。土庄中学校の生徒は，人数約2

50人くらいと少ないですが，後輩，先輩関
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係なくとても仲の良い学校です。

僕は中学校で部落差別について学習した

とき，なぜ今もなお残っているか不思議で

した。学習が進むうちに，いつからかこの

世の中をもっとよく知りたいと思いました。

私も，なぜ差別する人たちがいるのか，

理由がよくわかりませんでしたが，昨年，

土庄町で行われた土庄町人権フェスタで講

演してくださった松村元樹さんは，「正しい

知識をもっておかないと，気づかないうち

に無自覚のうちに差別する側に回ってしま

う」と話されました。自分自身，学ばない

といけないと思ったし，周りの友達とかみ

んなで一緒に考えていけたらと思いました。

今日はよろしくお願いします。

司会者(ａ) ありがとうございました。続い

て高瀬中学校，お願いします。

高瀬中学校(ｐ･ｑ) 三豊市は７つの町からな

る香川県の西に位置しています。北は瀬戸

内海，南は徳島県にも接している自然豊か

な市です。有名な場所としては，詫間町に

ある紫雲出山や仁尾町にある父母ヶ浜が有

名です。私たちはそんな三豊市高瀬町から

やって来ました，三豊市立高瀬中学校のｐ

とｑです。

高瀬中学校では毎回，世界人権デーの12

月10日に合わせて人権集会を行っています。

昨年度は「ありのままに多様な自分たちを

語り合おうじゃないかい(会)」と題して，

人権集会を行いました。僕たちは，そこで

ファシリテーターとして参加しました。お

互いの悩みを共有し合う中で，自分のあり

のままの気持ちを言えたり，他の人に聞い

てもらえたりした経験は，とても温かく楽

しい体験でした。今日一日，ここにいるみ

なさんと人権について語り合う中で，たく

さんの学びがあったらなと思います。今日

はよろしくお願いします。

司会者(ｂ) ありがとうございました。これ

で参加団体すべての紹介が終わりました。

それでは，閉式のことばを，松茂中学校１

年ｒさん，お願いします。

宣言者(ｒ) これをもちまして，「人権を語り

合う中学生交流集会＋2022」の開会行事を

終了します。

司会者(ａ) それではこれより，講演会に移

りたいと思いますが，その前に日程などの

連絡について，松茂中学校１年ｓさんより
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申しあげますので，今しばらくお静かにお

願いします。

連絡者(ｓ) 松茂中学校１年ｓです。よろし

くお願いします。受付の時に配られた資料

をご覧ください。この後，ここで12時まで

の約90分間，人権を語り合う中学生交流集

会ＯＢ・ＯＧ２人による講演会と全体会午

前の部を行います。その後，１時間の昼食

・休憩をはさみ，午後は１時から全体会午

後の部を行います。途中休憩をとって午後

４時から閉会行事に移り，終了予定時刻は

午後４時10分を目安に進めていきたいと思

います。

なお，ゴミについては，各自で責任をも

ち，また，館内の美化については特に気を

つけて行動してください。また，休憩ごと

の換気にご協力ください。水分などは各自

でお取りくださいますようにお願い申しあ

げます。みなさんのご協力をお願いします。

司会者(ｂ) それでは，講演会・全体会の準

備ができるまでの間，しばらくお待ちくだ

さい。この間，換気・水分休憩やトイレ休

憩とします。10分間の休憩とします。


